
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年５月１８日 １０時５０分 受付 

質 問 順 位  第 ９ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 久野 勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .防犯体制の

強化 

【趣旨説明】 

武豊町では、「第６次武豊町総合計画」の「まちづくりの目標」の中に、

「災害に強く、安全・安心に暮らせるまち」を掲げ、基本方針として「犯

罪のない安全・安心なまちを目指します。」としています。 

現状、町内での犯罪は、ゆるやかな減少傾向にはあるものの、概ね年間

150 件程度発生していると認識しております。 

犯罪内容については侵入盗、自転車盗、車上狙い、万引き等の窃盗犯が

大半を示していますが、その他に高齢者を狙った詐欺、悪徳商法や、子ど

もや女性を狙った犯罪なども身近に発生しており、深刻な問題と捉えて

います。 

地域ぐるみで取り組む防犯活動、防犯パトロール隊の活動、更には防犯

カメラの設置など、様々な対策を実施していることは承知していますが、

今一度、現状を把握し効果的な対策をして頂きたく、以下質問いたしま

す。 

 

 

 

 

【質問事項】 

①  現状の犯罪発生件数の実態はどの様な状況か。また、現在に至るまで

の推移は？ 

②  現在、取り組んでいる重点対策は。 

③  今後、行おうとしている対策は。 

④  防犯カメラ、防犯灯など、重要拠点に設置してはどうか。 

⑤  子どもや女性に対する安全対策として、防犯ブザーの携帯を推奨して

はどうか。 

⑥  自己防衛の具体的な方法を周知すると、より効果があると思うがどう

か。 

 


